
Prezados membros da SindSerJun, 

Agradeço imensamente a oportunidade de dialogar sobre as necessidades e 
demandas dos servidores públicos de Jundiaí. Por meio dessa troca de ideias que 
podemos construir soluções mais justas e eficientes para a valorização dos 
profissionais que desempenham um papel fundamental no funcionamento da 
nossa cidade. Reafirmo meu compromisso com a defesa dos direitos dos 
servidores e a melhoria das condições de trabalho, com o objetivo de promover 
uma gestão pública mais humana e eficaz. A seguir, apresento minhas propostas 
para cada um dos temas propostos. 

• Qual a sua proposta para os servidores públicos do Município de 
Jundiaí, tendo em vista a importância dos mesmos para a sociedade, já 
que são responsáveis por garantir a prestação de serviços essenciais, 
como saúde, educação, segurança e infraestrutura, bem como os 
mesmos têm papel fundamental na construção social e na promoção 
da cidadania? 

Entendo que o servidor municipal é o responsável pelas ações oferecidas pelo 
município aos seus munícipes. 

Em tempo digitais e de IA o quadro de funcionário precisará ser permanentemente 
capacitado e ou, se for o caso, se reposicionar perante a formação de origem. 

O município terá que subsidiar essa atualização profissional oferecendo os mais 
diferentes cursos visando atender às demandas da comunidade. Essa capacitação 
terá que ser horizontalizado quanto ao acesso e verticalizado quanto ao conteúdo. 

Já um funcionário bem-preparado pode performar na construção de uma cidade 
melhor para morar e se viver bem. 

É bom lembrar que só a melhor formação não resolve a questão, necessário se faz 
mudar a maneira de fazer, caso contrário, colheremos sempre os mesmos 
resultados, resultados diferentes só com novas formas de fazer. 

Também tratar o funcionário como um agente político – despartidarizar a 
administração, porém engajá-lo no trato com a coisa pública. O funcionário é um 
servidor público. 



• No que concerne as demandas do SINDSERJUN trazidas pelos 

Servidores Sindicalizados, qual será a postura da gestão do candidato, 
mas especificamente, acerca da disposição de receber a Diretoria 
Executiva da Entidade? 

Sou por formação um democrata, e defendo a democracia participativa. Vou 
construir o conselho da cidade, onde estarão presentes funcionários públicos 
representando a categoria, na condição de delegados, o sindicato também terá 
assento nesse conselho. Para além disso, o sindicato como entidade máxima de 
funcionalismo será atendido pelo meu governo toda vez que demandar.  

 

Cordialmente, 

Ricardo Bocalon (PSB) 

Candidato a Prefeito de Jundiaí 

 


